

# Safari Subuh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Mempererat Hubungan dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Mar 8, 2024 - 20:32



*Safari Subuh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Mempererat Hubungan dengan Masyarakat*

Dalam rangka meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam upaya menjaga

keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari Subuh pada Jumat, 08 Maret 2024, di Masjid Al Barokah Desa Caringin.

Kegiatan yang dimulai pukul 05.00 WIB tersebut dihadiri oleh para anggota Polsek Gegerbitung yang menjalankan ibadah Sholat Subuh berjamaah bersama masyarakat setempat. IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., selaku Kapolsek Gegerbitung, menyatakan, "Safari Subuh adalah momentum penting bagi kami untuk lebih dekat dengan masyarakat, mendengarkan langsung aspirasi dan masukan dari mereka, serta mempererat jalinan kebersamaan dalam menjaga keamanan di lingkungan ini."

Dalam kesempatan tersebut, anggota Polsek Gegerbitung dengan penuh khidmat mendengarkan segala bentuk masukan, kritik, serta saran yang disampaikan oleh masyarakat. "Kami mengapresiasi partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan ini. Masukan dan saran yang mereka berikan akan kami evaluasi untuk meningkatkan pelayanan kepolisian yang lebih baik," ujar Kapolsek.

Selama pelaksanaan Safari Subuh, suasana aman dan kondusif terjaga dengan baik. Hal ini menunjukkan sinergi yang erat antara Polsek Gegerbitung dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Kegiatan Safari Subuh ini menjadi salah satu wujud nyata dari komitmen Polsek Gegerbitung dalam menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat serta mendorong partisipasi aktif mereka dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan demikian, kegiatan Safari Subuh Polsek Gegerbitung bukan hanya sekadar ibadah berjamaah, namun juga merupakan momentum penting dalam membangun kepercayaan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas.